

馬込から気持ちのよい風が吹いてくる

# 萬福寺だより

第27号

2017年春号／no.27／平成29年3月1日発行

発行／曹洞宗 萬福寺護持会

HP <http://www.manpukuji.or.jp>

## ごあいさつ

萬福寺 住職 安本由道



ごあいさつ

**新住職就任の式典「晋山式」を  
ともにお祝い致しましよう**

萬福寺 総代 平林延勝

平成28年1月8日、先代二十六世太真利正大和尚遷化に伴い、同月22日付で住職に就任させていただきました。一般の諸法要では近隣各御寺院様、檀信徒各家皆様方のご助力を賜わり厚く御礼申し上げます。

また本年は先の住職参回忌に併せて隣峰、組寺、教区、近隣、法系の諸御寺院様方の御隨喜を賜わり、11月、二十七世現住晋山結制諸法要挙行の運びとなりました。「晋」は、進の意味。「山」はお寺を表します。晋山式とは山内にすすみいる住職を、檀信徒が正式に迎え入れる儀式で、菩提寺を護持、存続していくために必要不可欠の行事であります。

今般の式典に先立ち、1月26日、護持会役員会議にて晋山式実行委員会が立ち上げられました。各役員の皆様方に何度も計画、打ち合わせ等にご協力ををお願いすることとなり、更に檀信徒皆様方には式典挙行につき、盛会裏に厳修できますよう益々のご助力、ご祈念のほど、お願い申し上げます。

所感、ご先祖様の菩提を末永く安寧にお祀りご供養すること。更には皆様の安心なる心のよりどころのお寺となれますよう、日々精進に勤めさせていただく所存です。何卒、今後ともご指導、ご鞭撻、ご法愛を賜わりますよう、よろしくお願い申し上げます。

さて、本年は当山におきましては、前住職・安本利正大和尚の参回忌に伴い、新命住職・由道和尚の晋山式を、平成29年11月23日（木・祝）より、執り行いたいと存じます。晋山式とは、大本山より新たに任命された新命和尚が住職として就任する式典であります。晋山式を行うことは、萬福寺が繼承されるとともに、皆様の先祖の菩提寺を興隆することであり、檀家各家の安泰につながると考えます。住職にとって生涯一度という、このおめでたい儀式を、檀信徒の皆様とともに、お祝い致したく存じます。



更に記念事業として山門の茅葺屋根葺き替え工事、歴代住職墓地整備、境内一部擁壁工事等を計画し、式典に向けて伽藍の整備を予定しております。萬福寺護持会役員一同、寺門のさらなる繁栄を祈願し、新住職とともに益々の護持に勤めさせていただく所存でござります。今後とも何卒ご協力のほどお願い申しあげます。